

DETHIER (*Louis-Joseph-Ghislain*), Docteur en médecine (Incourt, 9.4.1879-Sandoa, 23.2.1915). Fils de Jean-Baptiste et de Lorge, Euphrasie. Époux de Lambillotte Marie.

Louis Dethier avait obtenu le diplôme de docteur en médecine, chirurgie et accouchements à l'Université de Louvain le 12 juillet 1902. Il exerça d'abord comme médecin à Incourt et vint s'établir à Wulveringham-lez-Furnes après son mariage. Au début de l'année 1913, il résolut de partir à la Colonie et fut engagé en qualité de médecin de 2^e Classe le 15 février. Parti d'Anvers le 1^{er} mars, il arriva au Congo le 19 et fut envoyé dans le district du Lomami. Au début de la guerre mondiale, il fut affecté comme médecin au district de la Lulua et chargé en même temps des fonctions de juge suppléant près le tribunal de 1^{re} instance d'Élisabethville. Nature sensible et impressionnable, l'absence de nouvelles de son épouse qu'il adorait et qui était restée en Belgique occupée, le plongea dans un profond découragement. Cette dépression morale contre laquelle il ne trouva pas la force de réagir ébranla fortement et rapidement sa santé au point que c'est dans un état de complet abattement qu'il dut être hospitalisé à Sandoa en février 1915. Les soins dont il fut entouré et les distractions que ses amis s'efforcèrent de lui procurer ne parvinrent pas à atténuer l'angoisse qui l'étreignait au sujet de sa femme, dont il était sans nouvelles depuis de longs mois. Il mourut alors que rien ne faisait prévoir un dénouement aussi rapide.

20 mars 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 7295.